

2024-12-11

César Cravioto resalta el papel del Tribunal Electoral en el fortalecimiento democrático de la CDMX

Autor: Carlos Valle

Género: Nota Informativa

<https://estadodeltiempo.mx/cesar-cravioto-resalta-el-papel-del-tribunal-electoral-en-el-fortalecimiento-democratico-de-la-cdmx/>

Ciudad de México.- En el marco del informe anual de actividades del Magistrado Presidente Interino del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), Armando Ambriz Hernández, el secretario de Gobierno de la Ciudad de México, César Cravioto Romero, destacó la labor fundamental que este órgano jurisdiccional desempeña en el fortalecimiento del sistema democrático y la defensa de la voluntad popular en la capital del país.

Cravioto acudió en representación de la Jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, y expresó un reconocimiento al Magistrado Presidente, así como a las y los integrantes del Tribunal, por su trabajo comprometido, especialmente en un contexto clave: la elección más grande y significativa de la historia de la Ciudad de México, celebrada en 2024.

Durante su intervención, Cravioto subrayó la importancia del Tribunal Electoral en el marco de los procesos electorales. "El Tribunal Electoral de la Ciudad de México es un órgano esencial en el fortalecimiento de la democracia. Ustedes son las y los garantes de la legalidad y de la justicia en los procesos electorales. Su trabajo asegura no solo el cumplimiento de la ley, sino también refuerza la confianza ciudadana en nuestras instituciones", afirmó.

El secretario también destacó la postura valiente y ajustada a derecho del Tribunal ante las presiones políticas y mediáticas en torno a la asignación de diputaciones plurinominales, siguiendo lo establecido por el Instituto Electoral de la Ciudad de México. "Su postura valiente y ajustada a derecho fue fundamental para mantener la gobernabilidad y el respeto al mandato ciudadano", subrayó Cravioto, resaltando que esto fue esencial para la estabilidad política de la ciudad.

Cravioto también mencionó los próximos desafíos que enfrentará el TECDMX, como la implementación de la reforma judicial y las nuevas elecciones que se realizarán en el ámbito electoral. Además, recalcó la relevancia del Tribunal en la protección de derechos ciudadanos, el presupuesto participativo y el respeto a la paridad de género en los procesos electorales.

"El Tribunal Electoral jugará un papel esencial en garantizar la equidad, la participación democrática y la transparencia, protegiendo los derechos político-electorales de las y los ciudadanos y promoviendo la paridad de género", concluyó Cravioto.

Finalmente, el secretario reiteró el compromiso del Gobierno de la Ciudad de México con la transparencia, la legalidad y la justicia electoral, pilares esenciales para una democracia sólida y participativa. "Sigamos construyendo una ciudad más democrática, con instituciones electorales transparentes y justas, donde todos los grupos se vean representados y se respete el mandato constitucional de paridad en todo", finalizó.

Este acto reafirmó la importancia del trabajo conjunto entre las instituciones para fortalecer la democracia y asegurar que los derechos de los ciudadanos sean respetados en todo momento.

EDT.MX/CV